

**Betreff:**

Sanierungsarbeiten Turnhalle und Toilettengebäude Kohlheckschule [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. die Heizungsanlage der Turnhalle der Kohlheckschule zu erneuern und
2. das Dach des Toilettengebäudes Instand zu setzen.

**Begründung:**

Die Heizung in der Turnhalle ist nicht mehr funktionstüchtig. Bei der starken Nutzung seitens der Schule und zahlreicher Dotzheimer Vereine ist die Erneuerung der Heizungsanlage dringend erforderlich, allein schon aus Gründen der Energieeffizienz. Der Gang mit den Toiletten wurde vor einiger Zeit komplett einschließlich der sanitären Einrichtung erneuert. Leider weist das Dach Undichtigkeiten auf, sodass Nässe eindringt.

Wiesbaden, 08.04.2015